



Hommage au Professeur Christian Autexier

présenté à tout le monde par le Professeur Christian Autexier, Président de l'Université de la Sarre, et par le Professeur Heinrich Hertz, Président de l'Université de la Sarre, et par le Professeur Anrs t, Président de l'Université de la Sarre.

Grand spécialiste du droit public, Christian Autexier a également dirigé le Centre juridique franco-allemand à l'Université de la Sarre pendant de nombreuses années.

Pionnier en matière de coopération scientifique franco-allemande, il a été l'un des premiers universitaires à promouvoir la cotutelle franco-allemande. En 2001, ce connaisseur émérite a été nommé Chevalier de l'Ordre de la Légion d'honneur.

La présidence et toute l'équipe de l'UFA rendent hommage à Christian Autexier dont la vie et l'œuvre témoignent d'un engagement sans faille au service de nos deux pays et saluent la mémoire d'un universitaire engagé qui a porté au plus haut la coopération franco-allemande universitaire.

